

# *Cuba se souvient des jeunes hommes tués à la base nautique de Tarará*



**Crimen de Tarará**

9 de enero de 1992



## **Le crime de Tarará**

La Havane, 9 janvier (RHC) Cuba rendra aujourd'hui hommage aux jeunes gens tués en 1992 par des contre-révolutionnaires alors qu'ils cherchaient à quitter le pays illégalement, ce que l'on appelle le crime de Tarará.

Aux premières heures du matin, un groupe de délinquants a attaqué la base nautique de Tarará, à l'est de La Havane, dans le but de voler un bateau et de fuir vers les États-Unis. Au cours de l'action, les combattants Orosmán Dueñas, Yuri Gómez et Rafael Guevara ont été tués, tandis que Rolando Pérez

Quintosa a été grièvement blessé.

L'objectif des sept assaillants était de rejoindre les États-Unis pour profiter de la loi d'ajustement cubain, mais leur fuite a été déjouée et grâce aux déclarations des survivants et à l'action coordonnée des forces de l'ordre et de la population, les auteurs ont été arrêtés et jugés.

Pendant 37 jours, Pérez Quintosa, 23 ans, s'est battu pour sa vie mais, après avoir reçu quatre balles dans l'abdomen, il est mort le 16 février, malgré les efforts médicaux et la solidarité de la population.

Une société transnationale américaine qui avait mis au point un anticorps monoclonal nécessaire pour sauver la vie du combattant a refusé de vendre le produit à Cuba, mais il est tout de même arrivé par des mains amies, mais la gravité de la situation a perduré jusqu'à sa mort malheureuse.

Lors des funérailles, le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a déclaré que l'histoire de la vie de Rolando "est l'histoire de la magnifique jeunesse cubaine, c'est l'histoire de la Révolution".

(Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309992-cuba-se-souvient-des-jeunes-hommes-tues-a-la-base-nautique-de-tarara>



**Radio Habana Cuba**